

jueves 21 de marzo de 2024

Celebrado el primer encuentro de mujeres cazadoras de la provincia

La jornada ha contado con la participación de la conocida cazadora Pilar Sánchez Montero y una amplia representación de mujeres de las diferentes disciplinas de la caza en Huelva



[Descargar imagen](#)

La Diputación de Huelva ha celebrado el I Encuentro de Mujeres Cazadoras de Huelva, dirigido por el Diputado de Medio Ambiente y Caza, Arturo Alpresa, con la participación de la conocida cazadora Pilar Sánchez Montero y una amplia representación de mujeres de las diferentes disciplinas de la caza en Huelva.

Durante más de una hora, el diputado y las participantes en este encuentro, celebrado en el Hotel Senator de la capital, compartieron experiencias, problemas y posibles soluciones al día a día de las mujeres cazadoras en nuestra provincia. De todo

ello el diputado Arturo Alpresa tomó nota para incluir en la hoja de ruta del departamento de caza iniciativas que colaboren en la solución de estas necesidades.

Según Alpresa, “desde la Diputación de Huelva, no podemos dejar de apoyar y reconocer a un sector como es el de la caza, presente en todos los municipios de nuestra provincia, que genera empleo y que representa una actividad económica de mayor o menor envergadura dependiendo de la comarca en la que nos encontremos”.

La actividad cinegética representa “buena parte de la idiosincrasia, la cultura y el ocio de nuestros pueblos, estando presente en nuestras tradiciones y en nuestra cultura en toda la geografía provincial”, ha reconocido el diputado.

Tal y como se ha puesto de manifiesto en esta actividad, pionera en la provincia, la mujer ha estado ligada al mundo de la caza desde la Prehistoria, según muestran estudios recientes. A día de hoy, el papel de la mujer en la caza en las últimas décadas, ha sufrido un giro importante, puesto que ha pasado de un papel pasivo, de acompañamiento de familiares y amigos, a un rol activo, con total protagonismo en las actividades cinegéticas.

Actualmente existen asociaciones y se celebran campeonatos de caza específicos para cazadoras. Son cada día más visibles en el sector, lo que lleva a que su presencia se vaya normalizando. Es el caso de este I Encuentro de Mujeres

Cazadoras de Huelva, una puesta en común de este colectivo, de la visión del mundo de la caza en Huelva, de sus inquietudes, de la problemática actual y de las posibles necesidades, todo desde un prisma femenino como género minoritario en este mundo.

Pero no por ello menos importante, como ha quedado patente en esta jornada. Un colectivo fuerte, que crece día a día y que aparece como tabla de salvación de una actividad eminentemente rural que se enfrenta al reto de la despoblación de las zonas rurales y al envejecimiento de la población.

En términos absolutos, el número de licencias de caza de hombres y mujeres no es comparable, pero sí es significativo el incremento de licencias de mujeres en los últimos años, triplicándose el número de mujeres incorporadas.

La Diputación de Huelva reconoce la aportación que esta actividad hace a la conservación del ecosistema, así como la importancia económica dentro del medio de vida rural, unido al fuerte componente social de una actividad lúdico-deportiva.

La caza ha generado un microsistema de empresas en Huelva, con un importante impacto económico, ya que ha supuesto el arranque de numerosas industrias anexas, a las que habría que sumar el movimiento del sector turístico y gastronómico que genera.

La Diputación de Huelva, en el Centro de Investigación Agrícola y Ganadero Huerto Ramírez convocará para este año el IV Foro de la Caza en abril, junto al que se pondrán en marcha nuevas iniciativas como es este I Encuentro de Mujeres cazadoras de Huelva o crear en la Diputación una sección de caza con autonomía propia, la cual está dotada de presupuesto este ejercicio 2024 para así ampliar y dar cobertura a una parte de las exigencias del mundo de la caza y la cinegética.